

Homélie du 7éme Dimanche de Pâques

" D'UN SEUL CŒUR "

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 17,1b-11a)

En ce temps-là, Jésus leva les yeux au ciel et dit : « Père, l'heure est venue. Glorifie ton Fils

afin que le Fils te glorifie. Ainsi, comme tu lui as donné pouvoir sur tout être de chair, il donnera la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ. Moi, je t'ai glorifié sur la terre en accomplissant l'œuvre que tu m'avais donnée à faire.

Et maintenant, glorifie-moi auprès de toi, Père, de la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde existe. J'ai manifesté ton nom aux hommes que tu as pris dans le monde pour me les donner.

Ils étaient à toi, tu me les as donnés, et ils ont gardé ta parole. Maintenant, ils ont reconnu que tout ce que tu m'as donné vient de toi, car je leur ai donné les paroles que tu m'avais données : ils les ont reçues, ils ont vraiment reconnu que je suis sorti de toi, et ils ont cru que tu m'as envoyé. Moi, je prie pour eux ; ce n'est pas pour le monde que je prie, mais pour ceux que tu m'as donnés, car ils sont à toi. Tout ce qui est à moi est à toi, et ce qui est à toi est à moi ; et je suis glorifié en eux.

Désormais, je ne suis plus dans le monde ; eux, ils sont dans le monde, et moi, je viens vers toi. »



Homélie "D'UN SEUL CŒUR "

D'un seul cœur ; d'une seule formule, le livre des actes des Apôtres décrit la toute première communauté tout en brossant le portrait idéal de toute communauté chrétienne.

Alors que Jésus venait de les quitter, les disciples – les apôtres, des femmes, et Marie, la mère de Jésus – ont le réflexe naturel de se réunir et cela devient une habitude suivie fidèlement.

L'assiduité à la prière, et l'unité de cœur et de pensée sont les marques de la communauté. Peut être est ce que c'est la même façon dont nous vivons en ce moment.....! Il serait dangereux de n'en faire qu'une note du passé.

Aujourd'hui et aussi dans l'avenir la communauté chrétienne se forme et se reconnait dans l'assiduité à la prière, et singulièrement dans la Célébration Eucharistique.

Toute son activité, l'action des mouvements ou l'engagement auprès des pauvres, des défavorisés, y trouve sa source, son sens et son sommet.

Quant à l'unité, elle est donnée aux disciples "pour que le monde croie". C'est dans la vie de ses disciples, devenus son corps, l'Eglise, que le Christ est désormais reconnaissable et que le nom de Dieu continue à être glorifié. Guerre, famine, pandémie, égoïsme et trahison.....donnent de notre monde un drôle de visage. Mais une seule fleur ou un seul geste suffit à faire rire, un paysage et un seul chrétien suffisent à rendre l'air de ce monde plus respirable, plus joyeux.

Les gestes de paix, de partage, de solidarité et l'amitié font aussi partie de notre monde et rendent gloire à Dieu, en montrant que la vie est plus forte que la mort, que la difficulté et que les épreuves...

Par la Foi, les disciples appartiennent au Christ, participants de sa vie et de sa gloire, qui sont la vie et la gloire de Dieu. Le Christ est parti, les disciples restent dans le monde pour être ses témoins, son nouveau visage au milieu des hommes. Il nous faut revenir souvent à ce portrait de l'Eglise naissance : " d'un seul cœur, ils participent fidèlement à la prière, avec quelques femmes dont Marie, la mère de Jésus, et avec ses frères".

On peut en tirer bien des éclairages pour toute notre vie chrétienne : le disciple ne reste pas seul ; la prière est le lien vital de la communauté ; ceux qui se réclament du Christ s'efforcent d'avoir un seul cœur...

La vitalité d'une paroisse ne se mesure pas seulement au nombre des groupes, mouvements ou réunions, mais aussi à la qualité de sa prière et à l'assiduité de ses membres.....

D'un seul cœur : c'est tous ensemble que nous sommes le corps du Christ. C'est ensemble que nous sommes chrétiens et que nous rendons gloire à Dieu de nous rendre dignes et fiers de porter ce nom : "CHRETIENS".

Bon dimanche, bonne semaine.

En espérant de nous retrouver ensemble pour fêter l'arrivée de l'Esprit Saint.

